
Biennale APC 2022

Vie du labo depuis la biennale 2019

Antoine



Bienvenue !

Nous sommes >100 présent.e.s

Merci à
Béatrice, Cindy, Georgette, Olivier, Sarodia



Prudence



Biennale 2019

<< j'ai pour moi les vents, les astres et la mer… >>



Idées retenues à la biennale 2019
• Validation du template intranet

– Les bonnes pratiques montrées iront dans l’onglet vie pratique.
– Nouveaux certificats
– Template “HCERES”   ! Rapport d’activités
– Recommandations explicites pour remplacer Dropbox, doodle, skype,…

• 5 années avant renouveler les ordinateurs ?

• Tri des déchets
• Jeter le verre dans les poubelles
• Tasses APC pour nouveaux entrants
• Chasser les abus d’impressions [métrologie]         ?

• Le service administratif : une nouvelle organisation avec un pôle budget qui doit être créé.
– Retour à une gestion normale et “agréable”. Merci à tous les gestionnaires !
– Cellule conférences ! Olga va donner un coup de main, en priorité dans le cadre du LabeX. Merci !
– Harmonisation de cellule communication dans les semaines à venir.         Retour Sarodia ! réorgan
– Travail remarquable d’Aurélia au LabeX et de Giulia au PCCP          avec le concours de Nam !



New Intranet Site

MERCI Catherine & Pei
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MERCI Eric et tout le comité editorial !
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Idées retenues à la biennale 2019
• Rapprochement et recouvrement entre CS et CSP, sans changement de rôle, mais en meilleure 

complémentarité.
– Liste préliminaire de noms à valider pour les EAOM.
– Revue de cloture et retour expérience.

• Activités spatiales           ! PSUPCité
– Une spécificité affirmée du laboratoire
– Choix des projets, arbitrage et priorité.
– Niches technologiques [microélectronique, en particulier froide] comme porte d’entrée mais guidée par les thématiques de 

recherche du laboratoire.
– Pas de réticence à encadrer des thèses. Passez vos HDRs !!

• Qualité de vie [Yoga, ping-pong]          Un groupe de travail encore nécessaire sur le sujet
— Répondre appel QVT UFR ! cuisine
— insérer plus d’infos dans livret d’accueil (ciné, sport,…)
— trombinoscope
— soirée astronomie
— salle calme

• Mais chaque groupe doit encore travailler et envoyer quelques points d’action précis pour compléter cette liste.



Depuis la biennale 2019
Now protected in room 585A

Thanks to Sabhi, Hadji,
Ronan, Maurice, Alain, Jean-Luc …



Contact Olivier Lelong

Depuis la biennale 2019

Café et logistique



Contact Olivier Lelong

Depuis la biennale 2019

Café et logistique



Depuis la biennale 2019
Every office should be equipped with a 

door stop 

Contact Sofiane !

Window wedge under conception …

Daily floor washing & monthly sink descaling
+

stand-up reel dispenser
cleaning staff supplying paper towels



Depuis la biennale 2019



Depuis la biennale 2019



Depuis la biennale 2019

Fist meeting on Nov. 25th with company

A new microwave oven 
+

Reorganisation



Salle Valentin



Les bureaux à APC

• Attention
– Densité des doctorants inférieure à MSC/MPQ…

• En cours
– Regroupement du groupe administratif au 4e étage
– Emérites face convivialité
– Florence Ardellier au bâtiment B 

• Tout le monde concerné est fâché….
• Merci à ceux qui jouent le jeu !
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Les bureaux à APC

• Un scénario parmis d’autres [pas décidé encore]
– Equipe LISA au 2e batiment A [4 bureaux, CDF]

• SI LIED et SPHERE y consentent…moyennant 2 bureaux au 1B

--> Equipe ASR 3 etage ex-ADAMIS
– Direction 5e A [Ex-DC]

• Tout le monde sera fâché….
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Depuis la biennale 2019

Les bureau restent un vrai problème…

… dans un contexte de télétravail accru
et souvent non déclaré



Admission CNRS

Section 01

Section 02



EAOM APC 12 juillet
• 9H à 10h Rencontre des responsables services 

Techniques

• 10h à 11h Rencontre des équipes de recherche

• 11h à 12h20 Assemblée Générale

• 12h30 à 14h Déjeuner sur place (prévoir un buffet)

• 14h à 16h EAOM avec les tutelles

Templates à rendre le 29 juin



Programme



Programme



Programme



Neutrino 2022

• Important talks of Neutrino 2022 can be 
followed  in a parallel room.

• Contact Davide & Joao



Biennale 2019 (ORCA)



Aujourd’hui à Malte (ARCA)

12 lignes à deployer….


